

AL AYUNTAMIENTO PLENO

PREGUNTA

En la última comisión de Educación, Cultura, Deportes, Participación Ciudadana y Servicios Sociales de este mes de mayo hicimos una pregunta sobre la situación actual de las concesión y gestión de la ayuda a domicilio. El señor concejal contestó verbalmente con una rapidez inaudita y no hemos obtenido los datos de forma clara, así que volvemos a realizar las preguntas sobre este asunto en este pleno.

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

PREGUNTA

1. *¿Cuántas altas nuevas se han concedido a la Ayuda a Domicilio en el mes de abril de 2024?*
2. *¿Cuántas horas de ayuda a domicilio nuevas se han concedido desde el mes de marzo de 2024?*
3. *¿Cuántas de las resoluciones de concesión de la prestación de Ayuda a Domicilio se han concedido como un servicio directo sino como ayuda vinculada?*
4. *¿Qué número de solicitudes de prestación del servicio están pendientes de resolución desde el mes de noviembre de 2023?*

Valladolid, a 23 de mayo de 2023

Rocío Anguita Martínez
Concejala Portavoz G.M. Valladolid Toma la Palabra

AL AYUNTAMIENTO PLENO

PREGUNTA

El **artista Jaume Plensa** ha renunciado al proyecto de reforma del puente de Poniente. Al parecer solo va a ser un pequeño contratiempo en los planes de este ayuntamiento y sobre todo en el **proyecto personal del alcalde Jesús Julio Carnero** que tiene el deseo de que la obra continúe sí o sí. Ante la noticia del escultor y grabador catalán, era necesario reaccionar rápido y comunicar algo que hiciera que rápidamente los medios de comunicación desviarán la atención.

Y de esa necesidad, surge la última idea que ha lanzado el alcalde estos días de atrás, la de crear un carril de los tres que sea reversible y que servirá para el tráfico de vehículos en este punto. Es decir, un carril que en momentos puntuales o bien definitivamente, ya se verá, pueda servir en sentido salida del centro de la ciudad. Ante la última ocurrencia de nuestro alcalde en este proyecto de actualización del puente de Poniente y sabiendo, además, que tienen el deseo de comenzar las obras en el mes de octubre,

El Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

PREGUNTA

- 1. ¿Tienen ya un proyecto o al menos, una idea definitiva de lo que desean construir, modificar o cambiar en el puente de Poniente?*

Valladolid, a 24 de mayo de 2024

Jonathan Racionero Martín
Concejal Valladolid Toma la Palabra